

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 25. September 2019

869. Kindesschutzkommision (Amtsdauer 2019–2023, Ersatzwahl)

Mit Beschluss Nr. 647/2019 wählte der Regierungsrat die Mitglieder der Kindesschutzkommision für die Amtsdauer 2019–2023.

Aufgrund des Rücktritts von Isabella Feusi-Frei ist für den Rest der Amtsdauer ihre Nachfolge festzulegen. Als neues Mitglied ist Rahel Ott, Interventionsstelle gegen Häusliche Gewalt, Kantonspolizei Zürich, Sicherheitsdirektion, zu ernennen.

Auf Antrag der Bildungsdirektion
beschliesst der Regierungsrat:

I. Isabella Feusi-Frei wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Kindesschutzkommision rückwirkend auf 31. Juli 2019 entlassen.

II. Als Mitglied der Kindesschutzkommision wird für den Rest der Amtsdauer 2019–2023 mit Wirkung ab 1. August 2019 gewählt:
Rahel Ott, Interventionsstelle gegen Häusliche Gewalt, Kantonspolizei Zürich, Sicherheitsdirektion.

III. Mitteilung an die Genannten, die Kindesschutzkommision (Versand durch die Bildungsdirektion) sowie an die Bildungsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:



Kathrin Arioli